



Pour maintenir à flot le niveau financier, il faut des recettes supplémentaires, selon Béat Leuenberger, vice-président et responsable des finances.

Augmentation de la cotisation des membres adoptée à la majorité des deux tiers

Lors de l'Assemblée des délégués de la Société Cynologique Suisse SCS du 30 avril 2022 à Balsthal, toutes les propositions du Comité central ont été approuvées. L'augmentation de la cotisation des membres de 15 francs actuellement à 20 francs dès 2024 a également été acceptée par 111 des 159 personnes présentes ayant le droit de vote. Deux membres ont été honorés pour leur engagement durant les longues années.

Un nombre de membres en baisse, des frais en augmentation: Les sociétés, les clubs et les sections de la Société Cynologique Suisse sont dans le même cas que la majorité des sociétés en Suisse. Toutefois, il serait erroné, à la vue de cette évolution, de pratiquer une politique de rigidité, a insisté le président Hansueli Beer. Il a également fait part de la situation du sponsoring qui a permis de générer des gains supplémentaires au cours des six dernières années, mais qui maintenant s'est complètement modifiée. Pour pouvoir maintenir à flot le niveau financier, il est nécessaire de trouver des recettes supplémentaires, déclare Béat Leuenberger, vice-président et responsable des finances. La proposition du Comité central d'augmenter les cotisations des clubs, des sections et des sociétés de 15 francs actuellement à 20 francs par membre a été acceptée. La modification, à savoir la première augmentation des cotisations depuis 2009, entrera en vigueur en 2024 pour que les sociétés puissent adapter leurs cotisations.

Remise des distinctions du mérite à Urs Müller et Manfred Pircher

Deux membres ont été distingués lors de l'AD pour les services rendus à l'Association. Ils ont reçu un certificat pour leur engagement de la part de Hansueli Beer, Président de la SCS et du Directeur du Secrétariat central, Andreas Rogger.

Le premier honoré est le Dr. med. vet. Urs Müller de Bauma, il fait partie du Spaniel-Club de Suisse depuis 1978 et depuis 1987 est juge des performances pour cette race. Il a officié durant plusieurs années en tant que secrétaire de la CoTCh/CTCH et a effectué deux mandats en tant que président. Au cours de la période de turbulences de 1997 à 1999, il a repris de par sa fonction la présidence ad interim de la CoTCh/CTCH et a repris la responsabilité de la CTUS avec le président

d'alors pour la direction de l'association. Durant toutes ces années, il s'est engagé bénévolement dans différents clubs et a aussi exercé diverses fonctions au sein de la SCS. De 2010 à 2018, il était en plus président du Bobtail-Club Suisse et depuis 2008, il est expert pour les candidats juges d'exposition de la SCS.

Manfred Pircher, conseiller communal de la Ville de Zoug, détient des chiens courants depuis 1985 et s'est engagé depuis lors pour les chiens de chasse, que ce soit au sein de la commission technique, en tant que juge des performances, juge d'exposition ou responsable des examens. Il s'est engagé durant de nombreuses années pour la « Coupe d'Europe FCI des chiens courants » et a organisé de nombreuses formations continues dans le domaine de la cynégétique. «Manfred a aussi toujours pris une position claire et juste envers la chasse, l'écologie, la nature en général et la biodiversité. Il a toujours représenté cette vision du monde de la chasse avec beaucoup de passion», c'est par ces mots que s'est terminé l'hommage qui lui était adressé.



Urs Müller, vétérinaire de Bauma a été honoré pour son grand engagement pour la SCS ...



... tout comme Manfred Pircher, ancien caissier de la CoTCh/CTCH

Beaucoup d'accords et d'informations sur les projets en cours

Comme de coutume, les rapports annuels, les comptes annuels, le rapport des réviseurs et le budget 2022 ont été approuvés sans voix contre. L'organe de révision de la SCS a été réélu. Le membre du Comité central responsable a informé sur les projets en cours. En 2023, le World Dog Show se tiendra à nouveau à Genève avec la présence de 20'000 à 25'000 chiens du monde entier, comme l'a annoncé Barbara Müller, Présidente la Commission des expositions et des juges d'exposition. Peter Bieri, Président du Cercle de travail des régions, a apporté des informations sur la Journée du chien 2022 du 7 mai.

Andreas Rogger a informé les délégués sur l'état actuel du Centre de compétence prévu à Balsthal et sur le degré de financement par la Fondation Chien Suisse, ainsi que les prochaines étapes concernant la numérisation de la communication de l'Association. Peter Feer a décrit la prochaine étape concernant l'affiliation de la Société Cynologique Suisse à Swiss Olympic qui devrait enfin considérer le sport canin comme discipline sportive nationale avec les possibilités qui en découlent concernant les places d'entraînement et de compétition dans des zones sportives.

La prochaine Assemblée des délégués de la Société Cynologique Suisse aura lieu le 29 avril 2023. En fonction des possibilités, elle devrait se tenir en Suisse romande.



Hansueli Beer, Président de la SCS, a pu saluer 156 personnes ayant le droit de vote lors de l'Assemblée des délégués 2022 dans la halle de badminton à Balsthal.



Barbara Müller a apporté des informations sur le World Dog Show 2023 auquel participeront 20'000 à 25'000 chiens venus du monde entier.



Peter Feer a donné à l'Assemblée un aperçu sur le projet «SCS goes Swiss Olympic» et a expliqué pourquoi une affiliation à Swiss Olympic est positive pour nous.



Peter Bieri a présenté les tâches et les projets du CTR. Le projet la « Journée du chien » se déroulera pour une deuxième édition le samedi 7 mai 2022.